

An die Eltern der Klassenstufe 5-10

7. Mai 2020

Liebe Erziehungsberechtigte der Klassenstufen 5-10,

wie Sie gestern in den Medien wahrgenommen haben, haben der Bund und das Land die weiteren Schulöffnungen ab 15.6.2020 beschlossen.

<p>Gymnasien, Realschulen, Haupt- und Werkrealschulen, Gemeinschaftsschulen</p> <p>Prüfungsjahrgänge 2020 und 2021</p> <p>Klassen 5/6, 7/8 an allen Schularten sowie und 9/10 am Gymnasium</p>	<p>seit 04.05.2020 dauer- haft Präsenzunterricht</p> <p>ab 15.06.2020 bis Ende des Schuljahres</p>	<p>Jeweils im wöchentlichen Wechsel, dazwischen je- weils Fernlernen von Zu- hause</p>
---	--	---

Das Planungsteam wird so zeitnah wie möglich in die Planung gehen und versuchen Lösungen für die 6 Wochen bis zu den Ferien zu finden.

Bis jetzt ist nicht bekannt, in welchem Umfang und welche Fächer angeboten werden sollen. Sobald die Bestimmungen veröffentlicht sind, werden wir Sie informieren.

Das Kollegium und die Schulleitung werden Sie über die Elternvertreter auf dem aktuellen Stand halten und über die weitere zeitliche Schiene informieren.

Nachdem wir Microsoft TEAMS nun bei den Lehrern angelegt haben, werden wir dieses nun in den nächsten Tagen auch den Schülern zugänglich machen. Die Schüler und die Eltern werden wir hierzu gesondert direkt informieren. Die benötigte Einverständniserklärung benötigen wir dazu dann von Ihnen, bitte unterstützen Sie hier unser Kollegium. Die Plattform wird genutzt werden um den Lehrerinnen und Lehrern in der Fernarbeitszeit Fragen stellen und Sachverhalte nochmals aufarbeiten zu können.

Wir werden an unserem System mit Aufgaben auf der Homepage festhalten und dies als Ergänzung und einheitliches System einführen.

Die Elternvertreter haben bereits einen Zugang für diese Plattform erhalten, um mit der Schulleitung schnell und direkt im Austausch treten zu können.

Wir alle lernen hier jeden Tag dazu, versichern Ihnen aber, dass wir zum Wohl ihrer Kinder alles zu werden und bedanken uns bei Ihnen für ihre tolle Unterstützung ihrer Kinder. Sind machen das toll!

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen



Realschulrektor Stefan Schubert